



2000 CV-Ortszirkel trifft sich zur „Osterkneipe“

Studentenverbindung pflegt altes Brauchtum

Zur traditionellen "Osterkneipe" traf sich der Gladbecker CV-Zirkel, bei Berger in Feldhausen. Über 60 Mitglieder und Gäste hatten sich eingefunden.

Seit über 50 Jahren findet diese Veranstaltung, die altstudentisches Brauchtum widerspiegelt und Alt- und Jungakademiker sowie Studenten in geselliger Runde vereint, in Gladbeck statt. Sie dient zugleich dazu, den Cartellverband der katholischen deutschen Studentenverbindungen (CV), der an allen deutschen und österreichischen Hochschulen vertreten ist, bekannt zu machen.

Die Leitung hatten in diesem Jahr Studenten der Verbindung "Kaiserpfalz" zu Aachen. Gregor Enxing, Vorsitzender des CV-Ortszirkelst nutzte die Gelegenheit, sich selbst und das Programm vorzustellen, das er mit seinen Couchargen in den nächsten Monaten umsetzen will. Dazu informierte er über Wesen und Zielsetzung einer Studentenverbindung, der er angesichts des Massenbetriebs an Hochschulen eine besondere Bedeutung beimisst.

Er stellte die Grundsätze des CV heraus, der sich auf den Prinzipien Religion, Wissenschaft, Freundschaft und Vaterland aufbaut und die an Aktualität in mehr als 150-jähriger Verbandsgeschichte nichts verloren hätten.

(in: Ruhr Nachrichten RN vom 24.03.2000)